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M ü n d l i c h e  A n f r a g e 

der Abgeordneten Schubert (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Status der Energie-Effizienzförderung

Laut  Medieninformationen plant die Landesregierung die Vorlage eines 
Gesetzes zur Förderung der Energieeffizienz in Gebäuden.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wann ist mit der Vorlage eines solchen Gesetzes zu rechnen?

2. Wie soll sich dieses Gesetz von der bisherigen Rechtslage abheben?

3. Welche Erkenntnisse wurden bislang aus der Analyse des Gesetzes 
zur Nutzung erneuerbarer Wärmeenergie in Baden-Württemberg (Er-
neuerbare-Wärme-Gesetz - EWärmeG -) gezogen und welche Kon-
sequenzen sollen diese für die Landesgesetzgebung in Thüringen 
haben?

4. Welche Einsparziele will die Landesregierung mit einem solchen Ge-
setz erreichen?

Schubert


